

Silbon o el arte de vestir trajes a medida

Reservar cita previa en la web de Silbon es el primer paso para disfrutar de un servicio a medida con un trato totalmente personal.



Piensa en un violín tallado a mano que refleja en su madera siglos de tradición. Imagina una pieza de cerámica que después de pasar por el torno es un objeto único e irrepetible. Visualiza un reloj mecánico donde cada engranaje encaja con precisión milimétrica gracias al pulso del artesano.

Eso es la artesanía: un arte que perdura a través del tiempo. En la moda, este mismo saber hacer cobra vida en las colecciones de Silbon, donde un simple hilo es capaz de emprender un viaje hasta transformarse en la sublime arquitectura de cada prenda.

SASTRERÍA A MEDIDA O DE CATÁLOGO

Una pieza creada especialmente para ti. La línea a medida de Silbon considera a cada cliente de forma exclusiva, perso-

En Silbon cada prenda se convierte en una pieza singular y única, reflejo del estilo personal de quien la viste

nalizando y adaptando el servicio a sus necesidades para crear piezas genuinas. Hay dos opciones: el nuevo servicio premium Made To Measure, que ofrece múltiples opciones de personalización en cada prenda, dando como resultado un traje tan único como tú, sin renunciar al fiel estilo de Silbon; y el servicio clásico, que es igual que el premium pero varía el tiempo de fabricación de las prendas (45 días de espera en lugar de los 30 del premium). Está compuesto también por firmas italianas únicas, con historia y savoir affaire, tales como Angelico o Marzotto.



Seleccionar los detalles permite hacer piezas singulares: de la mano del equipo altamente cualificado de Silbon, puedes optar por diferentes modelos de blazer,

El servicio de sastrería a medida de Silbon surge de la inquietud por brindar a cada cliente piezas únicas especialmente confeccionadas para él

pantalón y chaleco, y también seleccionar diferentes tipos de bolsillos o solapa para hacer del traje un ícono de estilo y sello propio.

La fabricación de toda la colección de sastrería Silbon es uno de los pilares fundamentales para la marca, y por eso también puedes crear tu propia camisa desde cero, escogiendo entre diferentes opciones de personalización en cuello, puños, botones e iniciales; consiguiendo con ello una pieza de fabricación única.

La sastrería de catálogo, por su parte, está formada por diferentes modelos y estilos de trajes, todos ellos caracterizados por una sutil arquitectura en blazers, por el corte clásico en pantalones, y por cuidados detalles como la exquisita botonadura de chalecos o las diferentes opciones de bolsillos. En el catálogo de Silbon encontrarás todo lo necesario para encajar en cualquier evento. Puedes reservar cita previa a través de la página web para sastrería de catálogo o a medida y empezar a recibir una atención excepcionalmente personal e individualizada.

LA SINGULARIDAD DE SILBON ESTÁ EN SUS TEJIDOS

El servicio de sastrería de Silbon se compone de más de 200 tejidos confeccionados 100% en fibra de lana natural, de altísima calidad, procedentes de casas legendarias italianas. Tejidos fabricados por Loro Piana, Drapers, Angelico y Marzotto entre otros, avalan la excelencia y rigurosidad con la que se busca confeccionar cada pieza que compone el traje.

Silbon inició su andadura en 2009 con ADN masculino, teniendo al hombre como protagonista para convertirse en una firma nacional en plena expansión: un producto exclusivo, de alta calidad, a un precio competitivo y un cuidado trato al cliente. Con el tiempo, la marca fue ampliando horizontes: en 2018 lanzó su colección Kids, en 2021 nació Silbon Woman, dirigida a mujeres que valoran la calidad, el estilo y la personalidad por encima de todo, y que entienden la moda como arte y cultura; en 2022 llegó Silbon Pets, con sudaderas para mascotas; y en 2024 se sumó Silbon Niña, con los pilares de diseño, calidad y tendencia de Silbon Woman. La marca de ropa andaluza ha logrado hacerse un hueco en el mercado, presente ya en más de 140 puntos de venta en España, Francia, Portugal y México, demostrando que su carácter artesanal y saber hacer trasciende fronteras.